
 

 

Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
5 février 2020 19h05 Campus Saint-Vital 

Réunion convoquée par :  Sarah-Joy Lévesque Présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Sarah-Joy Lévesque, Mélanie Brochu-Macaulay, Natalie Politano, Geneviève 

L’Heureux, Renée Dallaire-Lokke, Pauline Morrissette, Mélanie Ringuette, Renée 

Keane et Marie-Claude Tessier 

Absences :  Denis Gravel, Angela Dubé, Lianne Pelchat, Annick Bélanger, Annie-Pier Fortin et 

Mireille Lajoie  

Début de la réunion :  19h05 

Levée de la réunion :  20h30 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Sarah-Joy souhaite la bienvenue.  

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Marie-Claude propose 
Natalie appuie 

Ajout à varia :  
- Suggestions pour la 

planification de l’école 
- Absences des conseillers 

 

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 8 
janvier 2020 

Mélanie B-M propose 
Natalie appuie 

 

4. Rapport de la 
présidente 

Le conseil d’école a envoyé une lettre pour la 
dérogation du transport au CSCN. 
  
Le CSCN avait déjà pris la décision de continuer la 
dérogation pour l’année 2020-2021. Les conseillers 
du CSCN rediscuteront de la question l’an prochain. 
 
Le conseil d’école a reçu une lettre de la ville de 
Beaumont concernant la demande pour un terrain 
pour la construction de notre école francophone.  

Demander à Noëlla de faire une 
copie papier de la lettre du CSCN 
pour la dérogation du transport.  
 
Sarah-Joy écrira une lettre pour 
faire la demande de la dérogation 
pour l’an prochain.  
 
Mélanie R. écrira une lettre au 
CSCN pour demander la 
justification de la décision de 
continuer la dérogation du 
transport pour l’an prochain.  
  

5. Rapport de 
l’enseignante 

6 jan :  Journée Pédagogique (pas de classes pour les élèves) 
10, 17 et 24 jan :  Sessions de patinage (merci aux parents bénévoles) 
À noter que la session du 17 fut annulée en raison du transport.  Une session de patin 
libre a été remise le 31 janvier.  
13 jan :  Journée tuque préférée 
14 jan :  Activités pour le club créatif des 5e et 6e année et atelier de peinture pour les 1e 
année avec Mme Ouassila. 



 

 

16 jan :  Repas chaud  
21 janvier :  Activité de quilles pour les 7-8-9 année et atelier de bricolage et de jeux de 
société pour les 2e année avec Mme Ouassila. 
23 jan : Pratique de Génies en herbe et atelier de bricolage et de jeux de société pour les 
3e  année avec Mme Ouassila. 
28 jan :  Sortie au Canoé Volant pour les 4e année.   
               Réunion du Conseil étudiant.  Activité pour les 2e avec Mme Oussila 
29 jan :  Journée chocolat chaud pour tous les élèves 
30 jan :  Allez filles et Bell pour la cause 7-8-9 année 
31 jan :  Repas chaud et remise de session de patinage.   
 
 
À venir : 
3 fév :  sessions de Lacrosse 
5 fév : Journée diner sans déchets organisés par Mme Michelle Hébert et ses élèves. 
7 et 8 fév :  Congrès d'enseignants (pas de classes pour les élèves) 
13 et 27 fév :  Repas chaud 
14 et 28 fév :  Journées ski 4e-9e  
24 fév. : Carnaval 
27 fév. : Messe pour le mercredi des Cendres 
5 mars : Visite des écoles Joseph-Moreau et Michaëlle-Jean 
6 mars : Voyage de ski à Jasper avec l’École Dansereau 
 

6. Rapport du 
directeur 

La demande faite par le conseil d’école a été refusée par les conseillers du CSCN.  
Il n’y a pas de nouvelles pour la planification de la part du gouvernement.  
 
Il y a deux virus qui affectent nos élèves. L’école a fait la demande pour augmenter le 
nettoyage.  

7. Varia  Suggestions pour la planification de l’école : 
- Les conseillers croient qu’il est trop tôt pour de telles 

décisions.   
- Nous avons la possibilité de rencontrer un employé de 

l’infrastructure pour Parkland schoolboard afin qu’il 
nous conseille avec ses expériences de construction et 
nous donner des idées en nous faisant visiter certaines 
de ses nouvelles écoles.  

Absences des conseillers : 
- Plusieurs discussions importantes se font durant les 

réunions, alors les conseillers doivent être au courant 
de ces discussions avant de pouvoir voter. Une 
proposition sera faite à la prochaine réunion pour 
demander le retrait des conseillers qui ne se 
présentent pas aux réunions.  

- Renée K. propose que notre présidente envoie un 
courriel aux conseillers qui ne se sont pas présentés 
aux réunions depuis septembre dernier de 
démissionner.  

 
 
 
 
Sarah-Joy vérifiera les 
statuts et règlements.  



 

 

- Un article pour les statuts et règlements devrait être 
fait au prochain AGA concernant l’absence des 
conseillers.  
 

8. Remerciements 
et levée de 
l’assemblée 

 Sarah-Joy lève la réunion à 20h00. 

 

Prochaine réunion : Le 4 mars 2020, à 19h, au Campus Saint-Vital. 


